

Van Grieken ha visitado el instituto Complutense de Alcalá de Henares, el único de la ciudad que imparte el alemán como lengua extranjera

---

## La Comunidad de Madrid afianza el estudio trilingüe en los centros educativos públicos

- Esta modalidad se ha implantado en 22 centros educativos, 17 de ellos con enseñanzas de inglés y francés y 5 con enseñanzas de inglés y alemán
- Más de 6.500 alumnos de colegios e institutos públicos madrileños (800 de Educación Primaria y 5.700 de Secundaria) estudian con este proyecto
- Cerca de 30.000 alumnos estudian este curso en los centros educativos públicos de Alcalá de Henares

**5 de abril de 2019.-** El consejero de Educación e Investigación, Rafael van Grieken, ha visitado hoy el instituto Complutense de Alcalá de Henares, donde se ha reunido con los directores de los centros públicos del municipio para conocer de primera mano su funcionamiento. El IES Complutense, en el que estudian 1.017 alumnos, es el más antiguo de la Comunidad de Madrid fuera de la capital y es el único centro público de la ciudad de Alcalá de Henares que imparte el alemán como lengua extranjera. Para el curso 2019-20 tiene previsto un proyecto de ampliación de horario de este idioma. Asimismo, junto con el IES Antonio Machado, desde el curso 2016-17 es el único centro del Este de la región donde hay un Programa de Lengua y Cultura China fruto del convenio suscrito entre la Consejería de Educación y el Instituto Confucio-Hanban.

De esta manera, la Comunidad de Madrid continúa trabajando para afianzar la enseñanza trilingüe en los centros educativos de la región, una vez que se ha implantado en 22 centros educativos (17 de ellos con enseñanzas de inglés y francés y 5 con enseñanzas de inglés y alemán). Un proyecto en el que ya estudian más de 6.500 alumnos de colegios e institutos públicos madrileños. De ellos, 800 lo hacen en Primaria y 5.700 en Secundaria, y 5.050 estudian su segundo idioma extranjero en francés y 1.450 en alemán.

Este centro es de los pocos que imparten enseñanza de Bachillerato Nocturno, siendo el único de Alcalá de Henares donde hay enseñanza presencial de las modalidades de Ciencias y de Humanidades y Ciencias Sociales en este turno, dado que el IES Antonio Machado solo cuenta con la modalidad de Artes en Nocturno. Además, el IES Complutense también forma parte de la red de



Institutos Promotores de la Actividad Física y del Deporte de la Consejería de Educación.

Cerca de 30.000 alumnos madrileños estudian este curso 2018/19 en los centros educativos públicos de Alcalá de Henares. Esta localidad cuenta en la actualidad con 13 escuelas infantiles y casas de niños con 1.172 niños de entre 0 y 3 años, 30 colegios públicos de Educación Infantil y Primaria con 11.840 alumnos y 13 institutos y 2 específicos de Formación Profesional con un total de 9.943 estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria, 3.560 de Bachillerato y 6.590 de FP. Asimismo, en este municipio existe un Centro de Educación Especial con 218 escolares y una Escuela Oficial de Idiomas a la que asisten 1.688 personas.